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Transcript

00:00 Libeth T.M.: Hold on.
00:15 Julian G.: Daniel started this. Lucky AR.
00:26 Carolina C.: Buenas tardes.
00:52 Nieng L.: Hola buenas tardes
00:56 Libeth T.M.: Hola buenas tardes
02:45 Libeth T.M.: Bueno buenas tardes para todos quería que de pronto el 
ingeniero organiza alcanzará a unir esta reunión sin embargo, creo que de pronto 
se mira más tardecito esperemos que sí agradecerles pues por el espacio 
nuevamente y quedamos atentos con Dani que nos está apoyando para que nos 
evidencien los avances de esa semana, vale?
03:20 Nieng L.: Muy bien, perfecto. Entonces no sé si si empiezo Ya pues a 
comentar los avances que hemos tenido desde el baque está bien.
03:31 Daniel P.S.: Sí sí, por favor.
03:33 Nieng L.: listo, estoy solicitando acceder con mi otra cuenta a la reunión 
para poder Mostrar pantallazo perfecto Muy bien, entonces lo que habíamos 
hablado La última La Última reunión. Pues Sencillamente era bueno varios 
aspectos, Yo sé que primero es la internacionalización. Luego viene también la 
inclusión de la pasarela de pagos. Otra es El Avance en el frontente. Luego viene 
con la Api de conta pymes y la app con biocarbón, listo entonces para llegar a 
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estos dos últimos, pues es necesario tener el backing, pues por lo menos bien 
estructurado lo que ustedes desean que sea altamente configurable.
04:29 Nieng L.: Eso es lo que se está trabajando y pues brincar a esos dos sin 
tener estas estas dos primeras tareas hechas de pronto puede ser un poquito 
complejo y ya luego la parte intermedia, que es el fronter el fronter, si se presentó 
pues dificultades por parte. del área encargada Pues de las personas encargadas 
en el frontend yo no estoy a cargo de esa área y pues sí he puesto Digamos como 
de mi parte como para ofrecer todas las herramientas necesarias, por ejemplo el 
docker y las apis pues para que se puedan hacer bien en las cosas pero han 
tenido dificultades en cuanto a la integración de javascript con View Con esto es 
decir, si yo voy a ingresar código.
05:13 Nieng L.: Empezar código desde el Army Pues aquí en las páginas, por 
ejemplo en el principal. Yo voy a agregar aquí código javascript, por ejemplo, para 
poner slider aquí mismo con el Script el css, todo, pues va a tener, digamos 
conflictos con con Bio Entonces eso es lo que me ha comentado de la de la parte 
del fronten y están tratando de de arreglar eso, pero lo que es por mi parte lo que 
es el backen, pues ahí ya está todo estipulado.
05:35 Nieng L.: Ya les voy a explicar a ustedes muy bien como perfeccionado las 
apis, en este caso ha sido la tarea compleja, pero ya por lo menos ya esta parte, 
pues queda bien hecho, entonces lo que hay de nuevo acá en esto es que ya 
pude integrar las regiones, sí Entonces en este caso ya podemos ingresar la parte 
inglesa español e inclusive de la última reunión. He visto por parte de ustedes 
que tienen mucho interés de agregar un portugués y aquí yo también lo agregué, 
entonces también va a estar el portugués, primero les voy a explicar Entonces 
cómo funciona entre español e inglés y luego voy a agregar portugués, si ustedes 
van a van a evidenciar Pues cómo cómo es el cambio de todo? Bien, una de las 
situaciones que ha pasado también con el con este desarrollo es que cuando yo 
estaba realizando las apis, pues funcionaba muy bien para Campos común y 
corriente.
06:23 Nieng L.: Por ejemplo, el principal que es en este caso Bueno qué es lo que 
va a ir en el de bienvenida Cómo puedo descripción normal. El problema vino es 
cuando ya hay que internet internacionalizar Entonces qué idioma es el que va a 
coger la Api Cómo se indica Y encima de eso para cuando estamos trabajando 



con formularios la parte digamos de formularios de la semana pasada. Sí queda 
un poquito Digamos como como más alto.
06:47 Nieng L.: Ahora ya está perfeccionado Y eso es lo que ya voy a mostrar con 
ustedes. Ejemplo. Yo voy a entrar acá al Principal sí Y ustedes pueden ver desde 
aquí que yo ya puedo cambiar el idioma inglés a español, entonces usted dice 
Welcome hockey descripción y está en inglés y ustedes pueden ver aquí en el 
ente Y si está en español, pues de por defecto no, no, no lo tiene Pues acá, va a 
estar en español y aquí tenemos pues la traducción como tal listo.
07:15 Nieng L.: Entonces por ejemplo en ser un Aliado sé un Aliado ellos hay un 
formulario que es ingresa tu nombre y pues el correo electrónico en este caso y 
quise hacer la prueba con el número de contacto bien entonces no lo queremos 
en inglés entonces aquí ya también cambiaba el information full name film contact 
numberto al WhatsApp y listo y de manera que si digamos Yo quiero agregar aquí 
algún dato Jordan y mi número de WhatsApp de 54.4 listo sea un Aliado listo, 
entonces voy a volver a la página principal.
07:44 Nieng L.: Y si quiero verificar que esto ya está, pues entramos aquí a los 
formularios Tenemos aquí el c1 Aliado sobre nosotros el lavado todos y el Vial 
Entonces nosotros estábamos era en La vía Analí pero en inglés Entonces vamos 
a mirar aquí en inglés y fíjese que ese es el que yo acabo de Agregar agregar 
Jordan y el número de contacto para que ya ustedes puedan tener digamos el 
contacto con esa persona Esto sí es en inglés si ya es en español, pues en 
español también va a pasar lo mismo sobre nosotros listo sobre nosotros.
08:14 Nieng L.: Aquí no tenemos ningún dato, vamos a hacer un dato aquí sea 
una Aliado yo lo en un español Y este vamos a poner acá cerramos nuestro cero 
uno. Aliado listo, Yo sé que ustedes pueden estar preocupados por este botón de 
hacer un Aliado pero es que de todas formas esto es como una las pruebas que 
yo hago dentro del backen para que todo pueda funcionar pero en el frente 
obviamente esto ya va a cambiar el nombre como tal Lo importante es que se 
refleje los los que ustedes vean acá entonces aquí Bueno esto sea un Aliado lo 
voy a guardar.
08:50 Nieng L.: listo Volver a la página principal vamos a verificar dónde quedó 
esto? Formularios bueno, quedo aquí otra vez vamos a hacerlo en español. Que 
de pronto no queda en español. sea un Aliado Yo tengo otra vez. y listo aquí 



obviamente ya van texto de agradecimiento como tal ahorita lo vamos a rellenar, 
pero de todas formas aquí ya podemos ver que Sí quedó listo, entonces aquí Ya 
quedaron los datos guardados y lo mismo va a pasar con la página de sobre 
nosotros que es aquí donde Ah bueno, por favor, hable con nosotros deje el email 
el asunto el mensaje y también está en inglés y está traducido listo Entonces esto 
ya ya está cumplido como tal ahorita Ya les voy a mostrar el proceso, vamos a
09:47 Julian G.: Mira eh Jordan que levantó la mano
09:47 Nieng L.: traducir.
09:49 Julian G.: livette espérate hay un momentico para
09:51 Nieng L.: Sí claro.
09:51 Libeth T.M.: Una una pregunta el como tal ese formulario queda la 
notificación en la plataforma que estás utilizando o y no llega un correo como tal.
10:06 Nieng L.: No es yo puedo sí, O sea se puede hacer de que esté la opción de 
que todo el mensaje que llegue acá también llegue a unos correos, o sea Ah no, 
yo yo quiero que llegue al correo personal de tal persona o de todo el equipo sí se 
puede hacer yo no lo agregué aquí porque no, no sé si era lo que ustedes desean, 
pero si usted lo desean yo puedo colocar aquí dentro del aquí estamos en Home 
aquí estamos en Yo sí de hecho yo lo vi en la documentación, que si nosotros 
tenemos acá una.
10:35 Nieng L.: Un formulario por aquí agregar una opción de que a qué otros 
correos se debe enviar Esto entonces Ah no se tiene el nivel del propio suyo de 
Gmail Entonces le va a llegar ahí te llegó un mensaje nuevo con estos datos. Sata 
si sí se puede hacer si usted lo desean entonces también empiezo como a 
trabajar en eso de que se dé esa opción de que Ah bueno a estos a estos 
Campos obviamente desde acá, por ejemplo, la página principal sea un Aliado 
sobre nosotros que haya un campo por aquí.
11:03 Nieng L.: Que después de llenar el formulario, a quién se debe de enviar o 
sea, qué correos personalizados se debe enviar eso? Entonces lo voy a notar por 
aquí entonces Listo, eso eso como ya para tenerlo ahí en cuenta lo puedo hacer y 
voy a dar esa opción y lo bueno de eso es que ejemplo yo yo voy a hacer acá en 
el sobre. Nosotros voy a agregar otro campo.
11:35 Nieng L.: Voy a agregar otro campo, vamos a agregar el país donde 
comunica. Entonces, aquí vamos a poner otra vez una línea de texto y 



simplemente. Publicamos. Listo, vamos a ver si quedó acá. En español país donde 
comunica aquí ya quedó Ah pero es que en inglés no quedó para allá, vamos 
porque entonces podemos Traducir esto Entonces nosotros entramos aquí en 
inglés y sabemos que es el about.
12:06 Daniel P.S.: listo
12:08 Nieng L.: Y por aquí está el campo. Bueno hay que sincronizar Entonces 
aquí agregamos un campo. sincronizar páginas traducidas Lo hacemos con el 
inglés enviar. vamos a verificar aquí con el inglés Está listo en el inglés Sí quedó 
en este momento estamos aquí en inglés país donde comunica Pues yo no quiero 
que diga eso sí vamos entonces a traducirlo Entonces vamos a ir aquí a aquí en el 
último renglón ya debe aparecer Traducir Listo, vamos a guardar y aquí lo vamos 
a dar tal cual porque es el nombre que se registra en la base de datos entonces 
país donde comunica.
13:11 Nieng L.: o bueno, porque Vos guardar y publicados. Y aquí efectivamente 
actualizamos. y ya listo igual Pues tampoco hay ningún problema de que se haya 
puesto aquí arriba como les digo Esto va a quedar una Api y luego se organiza 
dentro Síganme
13:31 Daniel P.S.: Esto de los países lo estamos contemplando como una base de 
datos aparte cierto como una entidad.
13:38 Nieng L.: Sí sí, Esto va a estar registrado entre una base, o sea, de hecho 
aquí inclusive usted puede ver que revista que son 10 páginas Y si nosotros 
entramos aquí a páginas nos listan todas las que hay Bueno aquí en este 
momento.
13:50 Daniel P.S.: No, no digo la de país para que digamos, no sea como un 
campo de texto, por qué lo digo porque si después nosotros queremos sacar un 
análisis de no sé De cuántos clientes están por país y lo dejamos como campo de 
texto Entonces no sé algunos me escribió Colombia en mayúscula otro en 
minúscula uno cometió algún error en la escritura y se hace muy difícil poder 
analizar la información así en cambio Si está estructurada, digamos en una base 
de datos que sea países departamentos y ciudades, pues es más sencillo 
identificar la dirección y hacer el registro de cliente y todo lo demás.
14:24 Nieng L.: A veces para entonces el campo de, o sea, parece que se acaba 
de crear.



14:29 Daniel P.S.: Sí sí, yo lo digo.
14:30 Nieng L.: O sea desde donde se comunican O sea
14:31 Daniel P.S.: Sí yo le digo pensando porque
14:31 Nieng L.: si usted si usted
14:33 Daniel P.S.: digamos en algún punto el cliente va a tener que registrar la 
dirección de residencia o la dirección desde donde se hace el pedido, no? Y el 
más fácil para después analizar nosotros los datos que sea de selección así como 
cuando uno entra a un a un ecommerce y no le pregunta escriba el nombre del 
país, sino que Leal para seleccionar el listado el país. Luego le da para 
seleccionar el departamento.
14:58 Daniel P.S.: La ciudad pero es una selección yo no escribo yo no escribo el 
departamento. Yo no escribo el país sino que lo selecciono.
15:06 Nieng L.: Ah bueno Yo estoy tomando como base el el compensar y original 
que está en este momento que es que es este de acá cierto. Yo estoy tomando 
Este sí y por lo que yo veo acá en about off, pues no, no está el campo como tal 
de eso, sí o no, Yo yo puse el de país, porque de pronto ustedes quieren colocarlo 
más adelante y todo eso Pero si ya hay esos
15:34 Daniel P.S.: Sí, Yo entiendo que digamos Esta es
15:34 Nieng L.: requerimientos listo.
15:35 Daniel P.S.: una demostración, sino que lo digo es pensando para para 
cuando se hace la compra cuando se hace la compra del certificado, no para 
contacto de nosotros ese no, pero sí, para cuando se hace la compra el 
certificado sí se requieren esos datos, si se solicita el país el departamento, sino 
que para que lo tengas presente que ese no debe ser de texto, sino que debe ser 
un listado.
15:54 Nieng L.: Ah, no, sí, claro, ya, ya la parte inclusive el proceso de compra el 
carrito de compra, que yo estoy en esa operación, si tengo eso muy presente, o 
sea, si la persona va llena los datos y todo eso es mejor darle las opciones que 
pueda seleccionar de una vez y que después no tengamos problemas con con 
mayúsculas o espacios y todo eso para esa parte, sí, sí, concuerdo con usted 
totalmente Y eso sí lo tengo presente De hecho aquí en mis en mis notas en mis 
apuntes para cuando ya vaya a elaborar esta este proceso.
16:20 Nieng L.: Entonces, bueno, algo más que queríamos algo más. a nivel



16:28 Libeth T.M.: Qué pena y quiero hacer esto porque necesito empezar a 
comprender un poco más de su trabajo y de sus avances para sí mismo. Poderlo 
proyectar sí, los resultados Entonces quiero que brevemente sumarse me 
explique cómo se llama esa plataforma, por ejemplo que en donde está la abejita 
Cómo se llama la plataforma en donde está todo en blanco que es donde se 
muestran los resultados Y cómo se llama la plataforma.
16:56 Libeth T.M.: Bueno donde trabaja lo lo de codificación y aparte de eso 
quiero saber ya cuando desde la página de administración, vamos a generar 
cambios o modificaciones a la página de compense, no como tal en la página en 
blanco, o sea como que veo Todavía me cuesta comprender sí, los avances 
respecto a eso, pero pues yo entiendo, no, eso no estoy en su campo. Entonces 
quisiera que me por favor me contextualizara.
17:24 Julian G.: Vale, vale, Yo te va a dar un contexto más más general más más 
en español y y de todas maneras, pues ahí ahí igual Jordan pues alguna cosa me 
complementa. Hay hay una herramienta que es para administrar la página que es 
esta que se llama White W A de Ana G de gato Tail tetero Ana iglesia l cuarteles 
es una plataforma que se llama cms cierto que es un tipo de plataforma que 
permite administrar como tal el contenido que uno quiere Que aparezca en una 
página web.
18:03 Julian G.: Entonces esta es la plataforma que muestra Jordan que por 
ejemplo ya se pueden crear página en español en inglés en portugués que queda 
controlado sí que no hay que a comparación de otros desarrollos como el que 
estaba antes para hacer cualquier cosita para hacer cualquier página tocaba que 
entrar al código y todavía. Que hacerlo Pues por código y después ver cómo ese 
código volverlo a administrar. Era Era otro camino Este es un camino que alguna 
manera garantiza, pues que que como tal la información y la estructura de la 
página va a ser más administrable, sí que si el día de mañana ustedes quieren 
crear una página nueva quieren ya crear un blog que quieren crear noticias que 
quieren Resaltar los premios es ahí va a haber una estructura de cómo Y eso lo va 
a permitir What day Sí pero no quiere decir que solo con se resuelve todo, pero sí 
sí, un gran porcentaje sí se entra bacterial se administra y pues de eso va a haber 
una capacitación esa es como está la plataforma en la que yo, pues vas a trabajar 
o vas a molido más como le ha dado forma Italia ahí se pueden Subir imágenes 



textos y tal todo lo que se puede hacer ahí es es.
19:19 Julian G.: la página en blanco es la manera en que Jordan prueba Sí pero la 
página en blanco si si somos claros que no, no ya a hoy a hoy pues sí No 
deberíamos estar mostrando en página en blanco y no quería mostrar 
mostrándolo en una página como tal como va a quedar, pero lo que Jordan 
explicado al comienzo es que hay un problema con el Front Que lo que lo que 
pasó con el Front digamos con lo que se si se alcanzó a adelantar algo, pero 
como tal como la página ya está hecha cierto de alguna manera la página en el 
electrón ya existe en View Y no y nos pusimos a hacer un poco de ingeniería 
inversa, a ver cómo eso debió lo pasábamos al al wattel, aprovechando el html 
del Código de eso se hicieron varias pruebas y se hicieron varios intentos.
20:10 Julian G.: Y definitivamente pues ahí vemos que el camino no va a ser tan 
así y ahí, pues sí pedimos excusas Porque ahí. Sí, digamos, vemos que que 
todavía no se ve, no se ve Claridad y yo sé que eso pues de alguna manera no no 
generaba confianza al proyecto, pero pero Digamos si la la tranquilidad que yo les 
puedo dar es que si hay un equipo que sabe el tema que está detrás y que está 
trabajando y que estos y que esto va a salir, vas a salir adelante y va a salir bien y 
en los tiempos eso ese seguimos en ese plan Sí entonces lo que cambio ahora es 
que en el Front digamos, sí se va a repetir algo de código, pero ya revisando en 
tiempos, cuánto demora repetir algo de código del Front a reciclar el que ya está 
viendo que se aproveche el White y demás, pues al final ya estamos en ese 
camino esta semana, que es que es hacer el código de algunas partes 
nuevamente Y eso vemos que ha funcionado.
21:09 Julian G.: Eso vemos que ha funcionado bien el tema es que el tema es que 
pues sí, a hoy a hoy no hay, no hay mucho que Mostrar de ese Front pero si nos 
podemos comprometer que bueno, si sigamos eso es algo que se está trabajando 
y que es un Pues que que alguna manera pues ya a la próxima semana dos de 
septiembre, pues ya. Debería tener un resultado importante.
21:35 Libeth T.M.: Vale, Julián como para tener certeza Quiero una fecha, o sea, 
en qué momento En qué día puedo entrar y ya que podamos revisar los esos 
cambios que nos están haciendo en el momento. Julián
22:14 Julian G.: Un segundo nivel, Qué pena mirar en lo que en lo que hemos 
hablado al interior. En lo que hemos hablado al interior Sí ya digamos en estas. Un 



poco Esa esa prueba error y ese aprovechamiento y demás, pues eso ya digamos 
Esa esa etapa. Creo que ya ya se cumplió en el transcurso Pues de esta semana y 
la pasada. habrían a base Yo diría que que el Front para hablar digamos de 
páginas del Front lo que es la página de aliados de contáctenos y lo que es el 
Home Y lo que es el home en un en un tal vez 50 70% pudiéramos verlo.
23:02 Julian G.: al al Viernes 13, ojalá, pues ojalá alcanzara a mostrar, pues sé que 
la reunión es el doce, pero si quieren hagamos la reunión el viernes, o sea que 
cosa que logremos garantizar que Que digamos, tenemos un día más para 
Mostrar resultados, la próxima semana y entendiendo Pues que esas páginas se 
entreguen. Dentro de la herramienta Pues que es que es el proyecto y que es el 
desarrollo y qué es lo que digamos también en nuestra expectativa.
23:35 Libeth T.M.: Vale, Julián Daniel ibas a decir algo.
23:43 Daniel P.S.: de pronto se está presentando un retroceso con el tema de 
tratar de forzarlo porque siento que está un poquito forzado el moverlo a vivo que 
está haciendo más tedioso de lo que debería hacer no Entonces yo creía que si 
es el caso, si ven que por ejemplo, el tema de moverlo avión no, no les es tan 
viable o si si el tema de administrar, porque imagino que es algo similar como que 
le mando el html y Dios lo renderiza después si ese es digamos la dinámica, Pues 
digamos, Eh Pues no creo que estemos haciendo nada con el tema con esta 
solución, porque uno estaríamos perdiendo lo que se supone que debería tener el 
tema de la reactividad el tema de poder de poder manejar componentes de forma 
dinámica y sigamos lo estamos enviando, así estamos como forzando una 
tecnología que no está para que no está diseñada para eso, porque o no estaría 
diseñado para el trabajo para trabajar como en en La parte sino que está más 
pensada como para un monolito, si ese es el caso, entonces tomemos la decisión 
de lo que nos genere menos contratiempo y no genere mejor un mejor producto.
24:54 Daniel P.S.: Si digamos se puede generar el tema de la internacionalización 
el tema de de todo esto que estamos comentando de notificaciones de correo de 
SMS y se genera de manera más fácil y más ágil manteniéndolo como monolito, 
pues no hay problema Entonces descartemos la idea de vivo, lo dejamos a un 
lado y nos enfocamos. Solamente en generar un producto que sea un monolito 
desde cuartel con con todo esto que tenemos acá, pero que son producto bueno, 
porque siento que estamos de pronto perdiendo tiempo experimentando tratando 



de hallar la solución a conectar con View que de pronto nos está gastando tiempo 
nos está desgastando, digamos, sí no está quemando tiempo y y en últimas no 
nos está generando valor porque perdemos las capacidades que tendría 
construirlo por aparte cada uno.
25:43 Daniel P.S.: Entonces si es así preferiría más bien que nos consultemos en 
el modelo en ajustar WhatsApp para un monolito que imagino que hay mucho más 
documentación hay mucho más material al respecto y que de pronto pueda esto 
y las ir acelerando un poquito más en la parte del componente visual digamos Yo 
entiendo esta parte porque yo trabajo en la parte y algo de electrónica pero de 
pronto vive le gustaría ya estar viendo el producto y pues ya poder ver cómo 
funciona esa interacción desde una interfaz, no en la medida en la que se va 
construyendo también la interfaz gráfica, vamos Ajustando el cronómetro Ahora 
sí, sí, estaría bien que se vaya contemplando incluir todos estos servicios que 
estamos hablando de smtp, o sea, el de correo electrónico, el de SMS me parece 
clave que también esté que también esté al momento, por ejemplo de generar 
una una compra para eso no hace falta reinventarlo ya la fundación cuenta con 
Servicio de SMS y ya cuenta con un Api para su envío listo si algo yo puedo 
compartir una información les puedo compartir la documentación para que lo 
podamos y ir integrando.
26:51 Daniel P.S.: A mí me surge dudas sobre de pronto algo que lo había 
planteado en una reuniones atrás y eso si se está si se están integrando los los 
campos que había pedido para el modelo de propiedad para el modelo de previo.
27:10 Julian G.: Ale vale Daniel No pues ahí hay varios puntos hay varios puntos 
ahí como para responderte. Pues el primero No el Front no sé deimer Ahí lo que 
propone los bosques también ha estado en el equipo analizando el Tema quedó 
así como lo dice Daniel es verdad en algún tiempo. Y esto sí, esto no Y cómo 
hacemos. Y al final sí se está, sí se está adelantando con Bio pero no sé deimer si 
si vos si ahí tenés más clara esa problemática que hacerse escuchar a Daniel 
sobre ese punto.
27:49 Deimer V.: Buenas tardes, Sí sí lo escuché. Pues nos tocaría revisar a ver 
qué tanto habría que hacer. respecto a lo que se ha trabajado con vivo y y en 
empezarlo desde cero con con lo podría hacer una posibilidad como dice Daniel 
Que de pronto gente un poco más de agilidad.



28:13 Daniel P.S.: Sí ahí es cuestión de que analicen, cuál de las dos alternativas 
le da masajear el proyecto Y es más sencillo de mantener. Porque si Digamos si la 
fuerza lo están estoy queriendo tener en vivo, pero eso nos certifica agilidad nos 
sacrifica flexibilidad, pues no tiene ningún sentido que nos estemos que que no 
nos va a aportar al proyecto, si ese es el caso y ven más viable la opción de 
manejarlo solamente desde yango pues manejémoslo, ahí no hay problema.
28:48 Deimer V.: Vale, podríamos regresar a Julián Que hoy ya mañana. Y 
exclusiones más viables.
28:56 Julian G.: Sí sí, pues Se tomaron una reunión ahorita después de esta todo 
el equipo. A ver si definimos ese punto y Y sí Pues como dice Daniel Pues sí aquí 
la aquí el tema es es lo que más le convenga al proyecto y pues que sí que que se 
destrabe el tema porque entendía yo que, que ya estaba más claro, el tema de de 
View con camileño, no Jordan Y cómo le iba a hacer y demás, pero pero no está 
más que le demos otra otra valida otra validada y le demos respuesta Daniel pues 
sobre ese punto Vale entonces bueno.
29:31 Julian G.: ahí pues ahí que quede en el
29:33 Ronny R.R.R.: Vale, Julián y pues nos regalan corredizo, Por favor de esa 
decisión que se tome con el fin de también tener aquí el seguimiento porque 
porque pues creo que nosotros hacemos seguimiento el día martes y y pues me 
preocupa, que vamos a llegar otra vez con la misma información que dimos Este 
martes. Entonces sí, pues ya me empezamos a preocupar, tenemos una semana 
de retraso con esta veo dos.
30:01 Ronny R.R.R.: En el en el proyecto lo de contapyme tampoco se ha logrado 
Entonces sí, la verdad estoy bastante preocupado Julián con el tema y que quería 
como como pues avisarte eso, porque pues no vamos avances tanto en pronet. 
Vemos que empaquen ahí unos avances, pero queda el tema de conta pyme que 
al tema de vallocarbon que se termine definir y y pues no vemos como la como la 
agilidad que que, que quisiéramos ya.
30:33 Ronny R.R.R.: Ver ya productos terminados O sea ya como empezar 
también a hacer pruebas de ciertas cosas aún no se han definido muchas de las 
cosas que se van a hacer de tema de facturación como se van a contemplar 
Cómo se van a hacer los flujos de trabajo para esos compras que se van a hacer 
con con los contratos que tenemos vigentes que tienen una red diferente y que 



no dependen solamente una decisión de un banco, entonces hay hartos temas 
que aún no hemos tocado.
31:03 Ronny R.R.R.: Y que aún pues falta que ustedes los analicen y que los 
pongamos acá sobre eso tus trabajos nos queda bastante camino, pero tampoco 
hemos avanzado en nosotros cosas. eso como para dejarlo ahí en ese tema 
porque siempre pues con esto ya son la tercera reunión que escuchamos a A 
alguien gustaron todo el tema de que vemos un avance Pero y el resto de cosas 
no no?
32:07 Julian G.: Vale, vale, Rony Pues bueno, no lo del Front por supuestamente 
totalmente aceptado. Creo que eso es tienes toda la razón y que Pues eso 
Digamos si nosotros ahí tenemos toda la responsabilidad de que esto ya tuvieran 
el más cara Sí o sea eso sí. Creo que creo que es algo, pues sí que está súper 
claro y que entendemos que eso no no es digamos. A lo que le haya generado 
confianza para el proyecto Pero bueno es algo que sí que sí, está claro que lo 
tenemos en la mira y que pues ya digamos ahí con libé, nos comprometimos Pues 
con una fecha a darle solución a ese tema y pues vamos a trabajar en cumplirla, 
vale? Eso es como lo del diseño.
32:54 Julian G.: Ahora vario carbon y con tapimer Yo diría que esos dos puntos 
Rony sí nos comprometimos con algo la semana pasada y si se Y sí se hizo 
pímonos comprometimos a revisar el lápiz, pero el lápiz no, no funciona Sí el lápiz 
Se revisó y el lápiz, pues no funciona y te escribí correo y demás y ya me libé y 
Bueno estamos ahí, por supuesto Sí usted ustedes dirán No pues porque no nos 
llamaste el viernes pasado, Porque de todas maneras.
33:21 Julian G.: Sí, No no es de entrada, que nosotros dijimos no este error es de 
ellos, sino que volvimos revisó desarrollador. Luego lo pasamos a otro que 
estamos haciendo mal vuelvo a imaginar la documentación, entonces con 
contraprime, Sí sí ha trabajado el tema, está en que Pues tiene una restricción ahí 
en el en el puerto. Sí, Y ahí sí te agradecería que nos ayuden a a darle solución a 
ese tema con respecto a vallocarbo.
33:49 Julian G.: Ya, ya digamos, hay un entregable que para educar por no hemos 
no hemos hablado, pero sí se iba a hablar hoy cierto, no Hemos llegado a ese 
punto con respecto, si hay un avance importante, que es que la estructura de 
datos ya deimer se la entregó a a Jordan y Jordan pues Ya la ya la está 



implementando en base de datos también, o sea, ya las tablas y cómo se va a 
hacer la la migración el análisis de cómo se va a hacer la integración de datos, la 
Api dentro de vallo Carmona eso es un adelanto que que no hace Jordan y que si 
se ha hecho entonces con biocarbón, si hay un avance, no sé deimer ahí, que que 
podrías Mostrar de vallocarbo así como para mostrar el avance, Pues de de bayo 
cargo.
34:32 Julian G.: Entonces sí Yo diría que sí, sí, por supuesto hay. Hay un tema ahí, 
que es el que es el tiempo y que es la entrega final y que sabemos que que de 
alguna manera pues el tiempo sí está apretado, pero pero sí, yo yo entiendo ahí, 
que tenemos un punto crítico que es no Mostrar avances, importante en el Front 
por de procesos internos y que ese punto crítico pues ya ya nada más espere, 
que ya hay que saldarlo y que pues hay un compromiso, a que esto ya se vea un 
avance importante, pues esos digamos lo que sí puedo decir es que el Front no 
atra.
35:07 Julian G.: Ni Vallecano no ha trazado contra pymes no ha trazado a Jordan 
Sí o sea, el desarrollo de esta parte del proyecto ha seguido avanzando, pero sí, 
pero sí, por supuesto sabemos que ahí que ahí hay algo que que hay por resolver. 
Y en eso pues estaremos Vale entonces entonces tiendo la preocupación.  y 
créeme que pues vamos trabajando también en ese sentido sabemos que el 
tiempo está ahí contando y que pues nosotros tenemos un compromiso con el 
proyecto
35:45 Ronny R.R.R.: Vale, Julián Pues sí Esperamos que ese plan de acción se se 
tomen práctica o no lo hagan saber también con el fin de de pues contrarrestar 
este tiempo que se que se ha se ha dejado de hacer entregables. Y pues los 
escuchamos el tema del avance que que tenemos con con Mario karma.
36:11 Deimer V.: estructura da para poder enviar los créditos de varios carbón a 
compresor de Jordan Ahí ya está trabajando en esa parte. Y lo otro que se hizo 
fue habilitar el lápiz para que para que se pudiera usar el cambio de idioma. Ya 
sea en la versión actual o en la nueva, digamos que tocaría como hacer el ajuste 
en la en la versión actual de pronto si se quiere implementar de una vez.
36:46 Deimer V.: Para digamos, usarlo mientras se termina el nuevo desarrollo. 
Pero ya se le puede mandar el idioma español o inglés en el Api y en realidad? Era 
la declaración en ese idioma.



37:06 Julian G.: El diagrama que tenés como para una idea, pues de lo que de 
cómo va a quedar.
37:32 Deimer V.: como para guardar los las transferencias que se que se hacen 
digamos de la cuenta principal de bueno, perdón, te nos cuenta de de que se 
creó para me compensé ir ahorita, me acuerdo que se creó para Se me van. 50 
custodia que se creó para en Mario carbo para para bajar los créditos Entonces 
se hace como una réplica de las transferencias a la hora de enviarlo Y digamos 
que todos esos créditos, van a quedar alojados acá se va, pues a migrar los que 
los que estén actualmente y de ahí en adelante se van a almacenar todos acá. 
Como una copia del registro como tal.
38:14 Deimer V.: Y dicen socio a la tabla que tenían actualmente para los créditos, 
pues agregando todos los campos necesarios para hacer el retiro. Con una copia 
y así como se como queda en mallocal con el retiro que queda una copia. En los 
datos de compensar. En el resto fue la relación que había entre la iniciativa 
proyecto y los predios. lo que se hizo de esta forma ya Se podrían hacer todos los 
filtros y Y Emma desde acá mismo sistema no, no usa nueva yo cargo.
39:31 Deimer V.: Entonces eso sería en cuanto el diagrama no sé si de pronto la 
funcionalidad. Que mencioné el cambio de idiomas que se requiere implementar 
en la versión actual o se espera hasta el desarrollo final del nuevo.
39:56 Ronny R.R.R.: Una pregunta de pronto ahí haciendo un paréntesis a todo 
esto dentro de vario carbón se separan los créditos ar. de los Red O sea, se 
puede identificar o sea, se puede identificar dentro de un proyecto? Dentro de 
vario carbon que sea red y otro aire.
40:24 Deimer V.: Te refieres al tipo de proyecto?
40:27 Ronny R.R.R.: Ajá
40:30 Deimer V.: Sí sí de una de una mención de un crédito se puede identificar A 
qué tipo de proyecto pertenece?
40:38 Ronny R.R.R.: o sea, es claramente hay un campo que los que los tiene ya 
definidos ahí Carlos
40:44 Deimer V.: Si hay una digamos una tabla común independiente que se 
relaciona con el proyecto.
40:51 Ronny R.R.R.: Ah okay.
40:51 Deimer V.: Tratar de qué tipo es?



40:53 Ronny R.R.R.: Ah perfecto
40:55 Deimer V.: Digamos que en teoría un un proyecto no tiene, no tiene crédito 
generado de varios tipos de varios tipos de proyectos. Sobre todo el proyecto 
tiene la misma que se selecciona todos los créditos emitidos.
41:12 Ronny R.R.R.: Okay qué haces sería como una característica del proyecto 
que sea r o que sea red
41:25 Deimer V.: El proyecto no tal como los créditos emitidos.
41:29 Ronny R.R.R.: Okay bien, Gracias Bien.
41:34 Deimer V.: Ustedes tienen un servidor, me hace recordar que tienen un 
servidor en la empresa que es donde la gente cierto.
41:45 Ronny R.R.R.: Sí, es un servidor que tenemos acá en la empresa Pero ese 
servidor estamos mirándolo a la nube. Nosotros aspiramos que o sea. El tema del 
puerto nueve mil que es el que no está no hacer la consulta esto. Pues nos 
cambiaron hace poco el el equipo de de última milla. Y pues este llegó sin ese 
puerto configurado. Con las pruebas que nos has hecho en en mayo en mayo se 
fue cuando Se generó en agosto que fue cuando entregamos nosotros ese 
equipo sí lo tenía.
42:27 Ronny R.R.R.: Y con las pruebas que hicimos con contapyme, puede 
funcionar bien, pero actualmente lo tenemos. Lo tenemos Acá está sometida a 
asumir subir a la a la nube. A WS vamos a subirle a esa nube y pues allá Si no 
vamos a tener problemas de del puerto cuando aún estaba esperando aquí que 
firmen las partes del contrato para ya concretar eso. Puede ser mañana, no sé, 
pero por ahora pues está acá y estoy haciendo también la gestión con la gente.
43:02 Ronny R.R.R.: De media Commerce que es el proveedor de isp para que nos 
hagan la configuración antes de esta reunión. Yo estaba con ellos al teléfono pero 
Pero se me cayó la llamada. Quedé sin sin red dentro de mi teléfono y no pude 
continuar Estoy esperando llamada de nuevo de ellos para ver si puedo terminar y 
confirmarle a Julián que ya tenemos de puerto habilitado.
43:30 Deimer V.: Okay sí importante por el tema del avance de contar pyme. Son 
que las credenciales que se mandó Cuál es la versión de producción cierto.
43:50 Ronny R.R.R.: No repite la pregunta, qué pena, No te lo alcancé a entender.
43:53 Deimer V.: Los credenciales que sembran por correo son del entorno de 
producción cierto o de prueba o hay un entorno de prueba como tal.



44:01 Ronny R.R.R.: No, no, no, ese es de producción. Las me tocaría consultarles 
a ellos
44:06 Deimer V.: Y de pronto ellos no, no, no han mencionado en la 
documentación que han pasado como tener un entorno de pruebas o ejecutar 
uno, cómo sería esa parte?
44:19 Ronny R.R.R.: para generar ese entorno. Pero yo creo que perfectamente lo 
podemos. Lo podríamos habilitar, es decir, yo tengo la el acceso al servidor, que 
está en la nube Y si podemos hacer pruebas coger ese servidor de pruebas. O 
viceversa cuando vayamos para la nube, podemos coger el servidor que está acá 
en sitio y lo podemos coger para para pruebas. Pues quedarían los dos ahí como 
para hacer la prueba, o sea, en este momento También tenemos los dos como 
para hacer la prueba no, no habría lío eso cambiaría la dirección IP
44:58 Deimer V.: Le sirvieron la nube está funcionando.
45:00 Ronny R.R.R.: Sí, es está funcionando.
45:01 Deimer V.: Donde la gente instalado y todo, entonces sería pasar las 
credenciales de ese servidor y tenerlos como prueba mientras hacen la 
menstruación.
45:09 Ronny R.R.R.: Mientras se hace la migración Sí sí se puede dar.
45:14 Deimer V.: Sí, Rolando yo estuve Hoy traté de llamar a pymes, pues como 
para ver si dan algo de información respecto a la gente local y hacer pruebas y 
demás Pero sí son como bastante. restrictivos en esta parte
45:28 Ronny R.R.R.: No pues si la la solicitud de la capacitación La respuesta es 
que yo no dan capacitación sobre este tema Que estaba todo en las librerías y
45:37 Deimer V.: Pero uno uno
45:38 Ronny R.R.R.: en el video que que se que nos enviaron todo está ahí ellos 
hicieron una inducción el día de que nos entregaron el producto, pero nada más.
45:52 Deimer V.: complejo, pero bueno Tenemos que pensarlo este servidor y 
poder avanzar un poco en esa parte.
46:06 Ronny R.R.R.: Listo Entonces yo yo retomo esa yo
46:07 Deimer V.: sería eso no sé si algo más actual
46:09 Ronny R.R.R.: retomo ese servidor y les doy credenciales de él para que 
avancemos en todo en ese aspecto hago la verificación del puerto nueve mil que 
esa no se la ha hecho a esa a ese servidor. Y Ah pues a todo ese entorno y y les 



confirmo.
46:39 Deimer V.: de
46:43 Julian G.: Pues ahí Daniel de pronto lo de mensaje de texto es eso no, no lo 
incluimos en el alcance, pero de todas maneras mirémoslo al final dejémoslo al 
final y igual Pues nos manda el lápiz y demás y y miramos a ver si al final pues 
vemos si si es algo, pues muy corto y demás o si requiere unas horas adicionales, 
vale, no? No le veo problema, pero sí dejémoslo por ahí al final, vale? Por favor.
47:34 Julian G.: Gamer está mirando tu WhatsApp Dale tranquilo, no, no te 
escucho, no te escuchamos.
48:19 Libeth T.M.: Bueno, de pronto hay algo más por mencionar.
48:45 Julian G.: No, no, no olvidéis Okay quedó ya todo cubierto y bueno, sí, 
vamos a ponerle. Mira pues al tema del
48:58 Libeth T.M.: Bueno yo estuve observando con respecto a programar la 
reunión para el día viernes de la próxima semana pero a nosotros se nos complica 
un poco el tema de disponibilidad de tiempo. Entonces considero oportuno de 
que sí, mantengamos la reunión para el día jueves y que se mantenga Pues el 
compromiso.
49:27 Julian G.: Vale, vale la reunión El jueves, sí. Mostremos el jueves.
49:38 Libeth T.M.: Listo Julián vale No sé si de pronto el ingeniero ronny, quiere 
agregar algo más.
49:42 Ronny R.R.R.: No, no, señora.
49:46 Libeth T.M.: Vale pues Sí o sea, prácticamente En conclusión, pues 
tenemos que mejor dicho acelerar las actividades del contrato. Y ya empezá a 
mostrar avances bueno en mi caso, pues también para yo poderlos poder brindar 
resultados en cuanto a lo que en nuestra organización compete. Julián Pues yo 
les veo el acta de la reunión pasada pero fue prácticamente por lo mismo porque 
realmente no no se ha avanzado. No digo como que no se haya hecho nada sin 
embargo, no se ha avanzado en lo que realmente tenemos que ir en los tiempos 
Entonces está un poco complicado.
50:45 Libeth T.M.: Voy a hacer una sola acta de lo que fue en resumen del de la 
semana pasada y de esta semana y esperemos que sea así que la otra semana 
pues ya tengamos solucionado el problema que se evidenció y que por favor, 
mantengamos una comunicación asertiva en el equipo de trabajo en que si 



necesitan algo evidenciar los problemas oportunamente y así nosotros desde acá 
poderles también brindar, respuesta oportuna, Sí para mostrar avances porque 
pues así.
51:18 Libeth T.M.: Como nosotros de pronto necesitamos o los o les indicamos a 
ustedes nuestras inconformidades, pues así mismo a nosotros sí, acá en nuestro 
equipo de trabajo entonces. Por mi parte sería eso Entonces en cuanto tenga la 
acta Lista pues la haré llegar y agradezco Pues que que se que nos podamos 
comprometer y cumplir Pues de aquí en adelante, lo mejor que se pueda y mi 
línea telefónica, pues está activa si necesitan algo y y aquí agilizamos, vale?
52:02 Julian G.: Vale Lizbeth Muchas gracias, muchas gracias y bueno, sí, está 
clarísimo el mensaje.
52:09 Libeth T.M.: Listo Gracias a todos por su tiempo y nos vemos entonces el 
próximo jueves si necesitan algo, por favor.
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